

CUENTO DE CARNAVAL

Había una vez en Pecho Bernardo, cuando no había carnaval era todo aburrido, siempre las únicas estaciones que eran divertidas eran verano, por la piscina e invierno, por la navidad y reyes, las estaciones aburridas eran primavera y otoño, bueno aquí no acaba la historia, porque esta a punto de empezar.

En una casa peculiar y rústica vivía un niño llamado Iván, Iván siempre estaba alegre aunque fueran las estaciones aburridas. Un día de Febrero, vamos el día 6, el niño, vio a la gente muy triste y decidió animarlos, Iván montó de todo, un musical, un desfile de disfraces, tirar caramelos, hasta que se le ocurrió juntarlo todo, Iván lo llamó Carnaval.

Iván lo preparó todo: globos, anuncios, caramelos, sonido y disfraces.

Iván lo tenía todo pero nadie vino a la fiesta, entristecido vio dos pájaros hablando y se le ocurrió llamar a sus amigos para anunciar el carnaval. Unos minutos después llegaron todos, Iván les dijo tomad estos anuncios y dadlos a la gente. Después de un rato vinieron sus amigos y más personas. En la fiesta la gente se lo pasó muy bien e Iván salió con el alcalde al escenario, el alcalde dijo. Desde hoy el Carnaval se celebrará este día cada año.

Iván creó una fiesta para Pecho Bernardo. Fin